

Dirección: **Elena García Guerra** (EEHAR-CSIC)
Isabella Iannuzzi (Pontificia Università Lateranense)
Gaetano Sabatini (ISEM-CNR)

Trabajar e investigar en el Archivo de la Corona de Aragón: una institución con setecientos años de historia

Alberto Torra Pérez

(Director del Archivo de la Corona de Aragón)

Esther Tello Hernández

(Institución Mila i Fontanals, IMF-CSIC)



En el contexto de la expansión de la cultura escrita e institucional del siglo XIII, el Archivo Real de Barcelona fue memoria viva de la monarquía y de los territorios de la antigua Corona de Aragón. Creado oficialmente en 1318 y considerado como uno de los archivos más importantes de toda Europa, trabajar e investigar entre sus paredes supone un reto diario para comprender la institución a la que alberga y para sacar a la luz su documentación más destacada.

En esta tarea nos dejaremos guiar, de una parte, por Alberto Torra Pérez, historiador medievalista de formación y archivero de profesión, ligado desde hace más de treinta años al ACA y su director actual. De otra, por Esther Tello Hernández, afirmada investigadora de la Institución Milá y Fontanals (IMF-CSIC) y experta de la hacienda regia aragonesa de los siglos medievales.

La transmisión on-line en el canal Youtube se compaginará con la posibilidad de participar presencialmente en las actividades del ciclo en el Salón de conferencias de la EEHAR (via di S. Eufemia 13).

Martes, 7 de Febrero de 2023, 17:00

Ciclo de seminarios El archivo de mi "historia"

Búscanos en Youtube EEHAR CSIC
www.eehar.csic.es

Escuela Española de Historia y Arqueología en Roma - via di S. Eufemia 13, 00187 Roma